

Hallan cadáver en el río Negro y hay misterio por lo que sucedió

El cuerpo de Enzo Leandro de Oro, de 28 años, fue hallado ahogado ayer a la madrugada luego de seis días de intensa búsqueda en las inmediaciones del margen norte del río Negro, a la altura de Paso Córdoba, en General Roca.

El hallazgo, que se produjo alrededor de las 4 durante un rastillaje en la Isla 32, y la posterior realización del reconocimiento del cadáver por parte de la familia del joven.

La búsqueda se había intensificado durante seis días consecutivos en el sector conocido como El Parador, en la Isla 32.

Las tareas estuvieron encabezadas por la fiscal María Celeste Benatti junto a efectivos policiales, Bomberos Voluntarios de Roca y una embarcación de Cipolletti que colaboró en el operativo.

La incertidumbre sobre el paradero del joven, oriundo de Mendoza pero residente en General Roca, persistía debido a la ausencia de elementos determinantes.

En este sentido, el jefe de la Unidad Regional II, José González, explicó a medios locales que la situación inicial complejizó el rastreo: "La ausencia de testigos directos impidió confirmar, en un principio, si el joven efectivamente se había sumergido al río, por lo que las acciones de búsqueda continuaron desplegándose en ambas márgenes y en el cauce del afluente".

En el transcurso de las tareas, surgió un elemento clave el martes cuando vecinos de la zona entregaron en el Destacamento 166 una mochila encontrada sobre la costa, que fue reconocida como propiedad del joven desaparecido. No obstante, este hallazgo no había permitido establecer con certeza las circunstancias que rodearon su desaparición.

Las fuerzas de seguridad, que incluyeron la intervención de la Policía de Río Negro, Bomberos de General Roca y Prefectura Naval, mantuvieron el operativo que abarcó tanto la búsqueda por tierra como por agua, sumando la brigada canina y dos buzos en áreas de especial interés.

González detalló que la colaboración interinstitucional fue fundamental para cubrir el extenso territorio: "La colaboración entre las distintas fuerzas, incluyendo la brigada K9 de la policía y el apoyo de Protección Civil, resulta fundamental para cubrir el extenso territorio involucrado".

Durante el procedimiento también se analizó el testimonio de un pescador que el jueves al mediodía notificó a las autoridades tras observar un bulto en el agua, según la información oficial citada por ANRoca.

Dicho reporte motivó la extensión de los rastillajes, incluso más allá del área de Cervantes. Sin embargo, las fuerzas confirmaron en aquel momento que no encontraron nada relacionado con el joven. Finalmente, tras recorrer bardas, caminos rurales, chacras y accesos al río en distintas localidades del Alto Valle, el cuerpo fue hallado en la madrugada de este sábado.

■ Tenía alcoholemia positiva

Confundió la Peatonal San Martín, siguió manejando y chocó una columna

El extraño siniestro ocurrió en horas de la madrugada cuando el conductor de un vehículo no detectó que la calle San Martín pasaba a ser peatonal y chocó frente a la Catedral. Tenía un alto dosaje de alcohol en sangre.



El BMW embistió una columna de alumbrado frente a la Catedral.

Un automovilista de 60 años afectado por el consumo del alcohol no advirtió que la calle San Martín se transformaba en Peatonal y continuó con su vehículo a alta velocidad hasta colisionar frente a la Catedral con una columna de alumbrado.

El insólito choque se registró en horas de la madrugada, cerca de las 5.50, cuando el conductor de un BMW 318i, avanzaba por San Martín cuando al llegar al cruce con la calle Mitre no se detuvo e ingresó en la peatonal. Su recorrido apenas se extendió unos metros porque lo detuvo una columna de alumbrado.

La colisión además de provocar un daño importante en la zona frontal del automóvil causó que la columna rompiera parte de su base.

De inmediato se hizo presente en el lugar personal de la Dirección Municipal de Tránsito que, por protocolo, realizó el control de alcoholemia, el cual fue definitivamente positivo: estaba con 1,97 mililitros por lo que se labraron las

actas correspondientes pero no se secuestró el vehículo dada su imposibilidad de utilización.

Tristeza

Una mujer de 32 años, un joven de 19 y cuatro menores de edad sufrieron heridas de distintas consideración cuando el micro con el cual llegaban al cementerio colisionó contra el arco de ingreso.

De acuerdo a información brindada por fuentes oficiales, el colectivo escolar llevaba a familiares y allegados de Brenda Córdoba (14), la adolescente que falleció en la tarde del jueves tras ser atropellada en la Autovía 2.

Este mediodía, el conductor del micro

escolar no calculó la altura inferior del arco de acceso y colisionó con la parte frontal. Al embestirlo, algunos de los pasajeros, en especial los más pequeños salieron despedidos y golpearon contra los asientos o el piso.

Minutos después arribaron ambulancias del SAME para asistir a los heridos. Los menores de edad fueron trasladados hasta el Materno Infantil mientras que los mayores recibieron atención médica en el HIGA.

Los controles efectuados posteriormente por la policía y por personal de Tránsito Municipal arrojaron que el chofer tenía todos los documentos en regla y que el test de alcoholemia dio negativo.

Recuperan tres camionetas que fueron robadas en los últimos días

Tres camionetas de alta gama que habían sido robadas en los últimos días fueron descubiertas ocultas en un terreno del barrio Peralta Ramos Oeste, sitio en el que además fue encontrado otro vehículo similar ya desarmado.

El procedimiento fue el resultado de una investigación iniciada por la comisaría distrital novena luego de que se denunciara el robo de una Toyota Hilux. Gracias a que la camioneta tenía control y rastreo satelital, y que los delincuentes no lograron neutralizar, se pudo hacer un seguimiento y detectar su ubicación precisa.

Con el aval de la ODEPA (fiscalía especializada en robo automotor), los policías allanaron el predio de Bestoso entre San Salvador y Vértiz, donde no había personas, pero sí cuatro vehículos de interés.

Así se supo que una de las camionetas Toyota Hilux había sido robada en la noche del viernes de jurisdicción de comisaría primera que ni siquiera aún había sido ingresada a la base de datos policial.

También había una camioneta similar procedente de la jurisdicción de comisarías segunda y otra cuyo origen se

desconoce por estar incompleta.

De acuerdo a lo que surgió de la primera revisión de las camionetas, los ladrones utilizaron un método ya conocido en la ciudad: emplean una computadora y un tambor de ignición que empujan a los originales, en una suerte de "puente" moderno.

De esa manera pueden poner en marcha el vehículo que, tras dejarlo enfriar en algún lugar, termina abasteciendo el mercado negro de autopartes y repuestos.



Camionetas robadas y descubiertas por la policía.

Una de las tareas primordiales es identificar si tienen el "bicho", como en la jerga delictiva se menciona al rastreo satelital. En este caso, no lograron hacerlo a tiempo y fueron descubiertos.

Avisos fúnebres

MARIA INES COCCO (q.e.p.d.) Falleció el 13 de diciembre de 2025 (c.a.s.r. y b.p.) Sus hijos Marisa, Hernán, Gustavo y Sebastián; su hijo político Luis e hijas políticas Romina y Carolina; sus nietos Sabrina, Gonzalo, Ignacio y Katalina; su hermana María Clara y su sobrina Hebe participan su fallecimiento. Sus restos serán inhumados en el cementerio Los Robles mañana lunes, 15 de diciembre a las 8.30. Servicio: Empresa Piovano S.A. Tel. fax.: 0223-473-0014 / 473-8514 / 0800-444-1405, 3 de Febrero 3636 Mar del Plata. (Empresa adherida a la Federación Arg. de Funerarias)

EDGARDO ALBERTO CASTIGLIONI (q.e.p.d.) Falleció el 13 de diciembre de 2025 (c.a.s.r. y b.p.) Su esposa Nené, sus hijos Marcela y Mario, sus hijos políticos Luis y María Ángeles; sus nietos Christian, Eric, Eva y Thais; su nieta política Gadea; sus bisnietas Uma y María Paz y demás deudos participan su fallecimiento. Sus restos serán inhumados en el cementerio Colinas de Paz mañana lunes, 15 de diciembre a las 11.20. Servicio Empresa Piovano S.A. Tel. fax 0223473-0014 y 473-8514 / 0800-444-1405, 3 de febrero 3636. Mar del Plata.